

Realizan foro en defensa del INE

Hoy hubo un foro muy interesante en defensa del INE, donde participaron sus exconsejeros presidentes. Las posturas definidas según las fobias y lo que los exconsejeros presidentes de lo que era el IFE les tocó vivir, fue lo que definió las respuestas del que acaparó el micrófono, Luis Carlos Ugalde. No importa que le preguntaran, su temor es uno sólo: el actual presidente que llegó a Palacio Nacional tomando las calles, y hoy el mayor riesgo para la democracia y para el país es este personaje siniestro que plantea una reforma que por cualquier lado democrático que se le vea, dijo, es inaceptable.

El panista guanajuatense Carlos Medina Plascencia reconoció que es tal la descomposición al interior del PAN, que sí urgen elecciones primarias obligadas para evitar el dedazo cupular. Pero al mismo tiempo consideró más sana la propuesta, que ya anuncia en la Cámara de Diputados su correligionario Gabriel Quadri, de imponer ya una restricción constitucional que ninguna iniciativa que pretenda modificar la carta magna se permita en lo que resta de este gobierno.

https://drive.google.com/file/d/184XFY6oXseFS0QAsUfN7GeoPmOiJvTDN/view